

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.  
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

*Pleno Ordinario 22 diciembre de 2023*

Vecinos de la zona de los Jardines San Rafael, nos trasladan su preocupación por el deterioro que están sufriendo los bancos de la plazoleta cercana al colegio CEIP El Palmarillo y que encontramos en esos jardines. Se trata de unos bancos que entendemos hacen alusión a la Casa de la Música.

Desgraciadamente los actos vandálicos hacen estragos en especial en esta zona de los jardines, que tienen una importancia muy significativa para los vecinos de la zona.

Por otro lado, nos trasladan que el acceso a esta pequeña plazoleta que encontramos en los mismos jardines, se hace imposible para las personas con movilidad reducida, ya que los tres accesos a la misma se hacen por escaleras. Hay que señalar a este respecto que el resto de los Jardines de San Rafael es completamente accesible.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO**:

- Se proceda al arreglo de los bancos, cuyas fotografías se adjuntan, para evitar un mayor deterioro que afecte a la zona de azulejos.
- Se estudie la viabilidad de que uno de los accesos se habilite para facilitar el paso a personas con movilidad reducida.

Carmen Espada  
Concejal del Grupo Popular